

NE COMPTER QUE SUR NOS LUTTES POUR EN FINIR AVEC LES MACRON, BARNIER ET LE PEN, ET RENVERSER CETTE SOCIÉTÉ CAPITALISTE

Barnier, le symbole du duo Macron/Le Pen

Ça y est, Macron a trouvé son premier ministre : le conservateur réactionnaire Michel Barnier. La nomination de Barnier comme Premier ministre en dit long sur l'alliance de fait de Macron avec le RN. Le jour même, Le Pen expliquait que Barnier répondait aux critères que le RN avait indiqués. Barnier a tout pour plaire au RN. Proche de Ciotti, il a avancé les mesures les plus réactionnaires contre les travailleurs immigrés : suppression de l'AME, moratoire de trois à cinq ans sur l'immigration, fin du regroupement familial, sortie de la Cour européenne des droits de l'homme pour pouvoir mener des politiques inhumaines en toute impunité. C'est aussi un farouche réactionnaire anti-ouvrier, partisan de la retraite à 65 ans.

Cette nomination est claire : Macron conforte une majorité de droite dure, allant de Renaissance au Rassemblement National - déjà à l'œuvre lors de la loi immigration de Darmanin (adopté avec les voix de l'extrême droite). La survie ministérielle de Barnier ne pourra se faire qu'avec le soutien clair ou dissimulé de l'extrême droite, et sera sous sa surveillance. Macron, qui n'a pas cessé les clins d'œil à l'extrême droite, qui mène depuis 2017 une politique antisociale brutale, et qui n'a cessé de réprimer toute contestation, ouvre en grand le pouvoir à l'extrême droite, alors même que ses députés ont uniquement évité la débâcle... grâce au front républicain initié par la gauche !

Du front républicain à un gouvernement otage de l'extrême-droite, sortons des impasses institutionnelles !

Samedi, plusieurs dizaines milliers de personnes sont descendues dans la rue pour protester contre la politique de Macron et la nomination de Barnier. Il faut espérer que les manifestations grossissent et se répètent, mais en dépassant les mots d'ordre du NFP qui n'envisagent une solution que dans les institutions.. Nous n'avons pas à manifester pour que Lucie Castet (énarque, directrice des finances de la mairie de Paris) devienne Premier Ministre,

alors qu'elle annonçait que le SMIC à 1600€ - pourtant promesse de campagne du NFP - n'était qu'un « horizon à atteindre » pour ne pas effrayer le patronat..

Mais Macron a refusé les concessions offertes sans combat par le NFP au profit d'une alliance de facto avec l'extrême-droite pour maintenir ses attaques contre les classes populaires. Soyons clairs : ce n'est ni à l'Élysée, ni à Matignon, ni à l'Assemblée, sur le terrain qui nous est le plus défavorable, que nous obtiendrons satisfaction ! C'est par nos luttes, nos grèves, nos mobilisations de rue. Nous ne devons compter que sur nos propres forces, celles des jeunes et des travailleurs, ne compter que sur nos luttes pour imposer une autre politique : celle des augmentations de salaires et des aides sociales, de la fin de la sélection, de la disparition du SNU. C'est pour cela qu'on sera aux côtés des enseignants en grève le 10 septembre, ainsi que le 1er octobre à l'appel des syndicats. La jeunesse a tout intérêt à se saisir des prochaines journées de mobilisation, voir à en impulser !

Passons de la révolte à la révolution

Nous avons de nombreuses raisons d'être révoltés. La politique de Macron pour les plus riches va se poursuivre et s'accroître et l'extrême droite renforce son poids politique ; les prix ne cessent d'augmenter, pour les étudiants le coût de la vie a augmenté de 482 € en 2024 ; la mise au pas de la jeunesse se poursuit avec le SNU ; la guerre fait rage en Ukraine, et le peuple palestinien se fait massacrer par l'État sioniste d'Israël ; et l'été 2024 a marqué un nouveau "record" mondial de chaleur".

La société capitaliste nous envoie dans le mur. Le capitalisme c'est la guerre, la misère, l'exploitation. Certains prétendent pouvoir en atténuer les effets. Mais ce qu'il faut c'est le renverser ! **En finir avec le capitalisme, construire une société débarrassée de l'exploitation et des oppressions ! Au NPA Jeunes Révolutionnaires nous voulons passer de la révolte à la révolution, organise toi avec nous !**